

Caricom centra mirada en seguridad ante proliferación delictiva



Imagen ilustrativa tomada de PL

Kingston, 13 oct (RHC) Ministros de Seguridad Nacional de la Comunidad del Caribe (Caricom) evalúan en Jamaica estrategias de cooperación que garanticen la salvaguardia en la región ante el sostenido incremento de la delincuencia.

El sitio digital Caricom Today confirmó que los titulares de esa cartera y otros funcionarios sostienen reuniones enfocadas en el diseño de nuevas acciones contra el crimen organizado transatlántico y el transporte de armas de fuego.

Al concluir la 24 Reunión del Consejo de Caricom para la Seguridad Nacional y el Cumplimiento de la Ley, Horace Chang, viceprimer ministro de Jamaica, resumió que los delegados centraron su atención en el tráfico de armas de fuego, por constituir la mayor amenaza para el Caribe.

El también titular de Seguridad Nacional alertó sobre los riesgos de la proliferación de esos artefactos en manos de pandillas que promueven la violencia en esta área geográfica, donde, paradójicamente, ninguno de nuestros países fabrica esos dispositivos.

“Es un problema del Caribe y tenemos que solucionarlo”, apuntó, para luego precisar que las actividades delictivas transnacionales son responsables de más del 70 por ciento de los homicidios en las naciones de Caricom.

En el encuentro trascendió que la Unidad de Inteligencia de Armas contra el Crimen creada por ese mecanismo integracionista estará operativa dentro de un mes con el apoyo de la Oficina de Enlace de Interpol en el Caribe.

Caricom Today también informó que las reuniones en Jamaica comenzaron el pasado día 5 con un encuentro entre representantes de los 15 países del bloque y la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, para tratar la defensa marítima.

Dos días después se convocó una reunión del Clúster de Seguridad de Caricom y funcionarios de Jamaica y Trinidad y Tobago para definir los preparativos de una Cumbre de Alto Nivel, que tendrá como tema central en su agenda el Crimen y la Violencia como un problema de Salud Pública.

Ese organismo subregional surgió el 4 de julio de 1973 con la suscripción del Tratado de Chaguaramas por Antigua y Barbuda, Bahamas, Barbados, Belice, Dominica, Granada, Guyana, Haití,

Jamaica, Monserrat, Santa Lucía, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas, Surinam, y Trinidad y Tobago. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/301831-caricom-centra-mirada-en-seguridad-ante-proliferacion-delictiva>



Radio Habana Cuba